

Québec, le 23 mai 2023

Madame, Monsieur,

Depuis 2020, dans le cadre de différentes campagnes de recrutement, plusieurs personnes retraitées de l'enseignement ont prêté main-forte à leurs collègues des écoles préscolaires, primaires et secondaires, et se sont ainsi investies auprès de milliers d'élèves.

Le grand défi de la rareté de main-d'œuvre nécessite encore aujourd'hui un engagement sans précédent de la part de chacun. En effet, la préparation de l'année scolaire 2023-2024 est en cours, et tous s'affairent à pourvoir les postes disponibles au sein des organismes scolaires.

Dans ce contexte, nous vous invitons à signifier votre intérêt à leur venir en appui. Pour ce faire, vous pouvez contacter directement le centre de services scolaire, la commission scolaire ou l'établissement d'enseignement privé où vous souhaiteriez offrir vos services, que ce soit pour effectuer de la suppléance, pourvoir un poste en enseignement ou accomplir d'autres tâches. Vous pouvez également visiter les sites Internet des organismes scolaires, lesquels présentent généralement les modalités relatives aux dépôts de candidatures.

Ce sont ces organismes qui analyseront votre candidature et qui verront à y donner suite le cas échéant, et ce, en fonction de votre profil et de leurs besoins. Comme ces derniers peuvent évoluer, vous pourriez également être contactés en cours d'année scolaire. À noter que, sous réserve des dispositions en vigueur dans les différents organismes scolaires, des incitatifs financiers pourraient s'appliquer.

Le ministère de l'Éducation est pleinement engagé à soutenir cet effort collectif afin que chaque élève du Québec soit accompagné sur le chemin de la réussite.

Je vous remercie à l'avance pour la considération que vous porterez à cet appel à l'entraide et j'espère pouvoir compter sur votre précieuse contribution.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.



Bernard Drainville